

## 1. 日米インフラフォーラムの結果概要

### (1) 基調講演（石井大臣・チャオ長官）

- 石井大臣からは、インフラメンテナンスの現状と課題及び我が国のPPPの経験について報告するとともに、交通インフラ分野における日米協力の重要性について基調講演をしました。
- チャオ長官からは、米国におけるインフラ政策の現状とインフラ分野における日米協力の重要性について基調講演がありました。

### (2) PPPパネルディスカッション

- 法務・金融セッションでは、PPPの概念、仕組み、PPPの関係当事者とその役割、官民の役割分担、必要な契約の種類、成功するために必要な諸条件などの説明がありました。
- 州・議会セッションでは、インフラを実際に整備する州政府の立場からの資金調達の課題について紹介され、その解決方法としてPPP等民間資金活用の具体例について説明がありました。

### (3) インフラメンテナンスセミナー

#### ①日米土木学会からの発表

土木学会国際センター長の北海道大学上田教授からは、日本のインフラの状況や対策、最新技術についての紹介がありました。また、米国土木学会 Brian Pallasch 氏からは米国のインフラの現状を診断するインフラレポートカードについて紹介がありました。

#### ②国土交通省・米国運輸省からの発表

国土交通省からは道路メンテナンスの現状、政府の取り組み及び老朽化対策のための最先端技術について報告しました。また、米国運輸省の連邦道路庁からは、米国の高速道路管理の実態や連邦政府の計画等についての発表がありました。

#### ③NEXCO-West USA INC. からの発表

NEXCO-WEST USA からは、米国で実施している橋梁の非破壊点検についての発表がありました。

## 2. バイ会談の結果概要

### (1) チャオ運輸長官とのバイ会談

- 交通インフラ分野で協力をさらに進めていくことを確認しました。
- 日米協力の象徴的プロジェクトであるテキサス高速鉄道の実現のため連携して支援していくことを確認しました。

### (2) カーソン住宅都市開発長官とのバイ会談

- 日米双方の住宅・都市政策について意見交換を行いました。
- 高齢者の住まいに関する日米共同研究を引き続き精力的に進めることを確認しました。
- カーソン長官からは、訪日を前向きに検討したいとの発言がありました。